

'Estoy harto de... falta de luz el paseo de Los Urrutias y los malos olores'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 29 de noviembre de 2016, martes

Lectores de este diario se han dirigido a nuestro correo electrónico para expresar su malestar porque en el pueblo vuelve a olerse mal y porque lleva unas dos semanas a oscuras parte del paseo marítimo.

El remitente indica que falta iluminación en un tramo del paseo de Los Urrutias enlosado y en la parte que es todavía de tierra, "donde apenas se ve nada". Respecto al mal olor considera que puede deberse a la acumulación de algas en la playa.

- Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com

Los remitentes deben indicar nombre, DNI y número de teléfono, aunque estos datos no serán publicados